

Das Aktionsbündnis Patientensicherheit e.V. wurde im April 2005 als gemeinnütziger Verein gegründet.

Es setzt sich für eine sichere Gesundheitsversorgung aller Patienten ein und widmet sich der Erforschung, Entwicklung und Verbreitung dazu geeigneter Methoden.

Die Grundregeln der APS-Vereinsarbeit lauten:

- Glaubwürdigkeit durch Unabhängigkeit
- Bündelung von Fachkompetenzen
- Multidisziplinäre Vernetzung
- Von der Praxis für die Praxis.

GSK arbeitet mit dem APS e.V. seit 2015 zusammen.

## **Zusammenarbeit im Jahr 2022**

- 1.) Im Jahr 2022 zahlte GSK als Spende für satzungsgemäße Zwecke (Fördermitgliedschaft) und für die Weiterführung und dem Ausbau der Aufklärungsaktivitäten im Rahmen der Kampagne „Deutschland erkennt Sepsis 15.000,00 Euro.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 15.000,00 Euro entspricht 0,7 % des gesamten Budgets der Organisation (2.028.793,00 EUR).

## **Kontakt**

<https://www.aps-ev.de/>